
 

 

 

 

夏季のボッチャ大会は子ども、保護者、教員が一体

となって楽しむことができたことが印象深いです。

ＰＴＡ役員の皆様におかれましてはその他行事の受

付補助など様々な面でお力添えをいただきありがと

うございました。 

教頭 河井 

今年度は、いろいろな取り組みがコロナ前に戻りつ

つあった 1 年でした。ＰＴＡ活動でも各委員会でい

ろいろ企画していただきました。この財産を引き継

ぎ、次年度につないでいきたいと思います。ご協力

ありがとうございました。 

教頭 北條 

『できる時にできる人ができる範

囲で』を心掛けながら、委員の皆さ

まと協力し合って楽しく活動させ

ていただくことができました。 

１年間ありがとうございました！ 

小学部４年 三木田 

２年目の委員会も気が付けばあっ

と言う間…。今年度も沢山の行事

や案内を皆さんにお知らせ出来

て、とても有意義な 1年を過ごせま

した。皆様ありがとうございまし

た！ 

 

高等部２年 山口 

今年度は色々な行事が緩和され、外部からの来校者も増えたりと、不慣れな中ではありましたが、先生

方やＰＴＡ関係のメンバー、サポート委員の方たちのご協力のお陰でとても充実した１年を過ごす事が出

来ました。ありがとうございました。  

ＰＴＡ会長 栢木谷 

初めてのＰＴＡ活動で不安もあり

ましたが、皆さん温かい雰囲気で

活動されていたので安心して楽し

く参加することができました。 

1 年間有難うございました！ 

小学部１年 竹内 

今年度も『『ＰＴＡだより』の作成に

携わることで、色々と知る事がで

き、とても良かったです。１年間楽

しく参加させていただき、ありが

とうございました。 

 

 

高等部１年 塩田 

あっという間の一年間でした。 

広報委員会を担当することによっ

て先生や委員の方々との交流が出

来、学校についてもより知ること

が出来ました。貴重な経験をさせ

ていただいたことにとても感謝し

ています。 

高等部１年 山田 

ＰＴＡの活動や、皆さまにお伝え

できればと思う記事を、先生方や

委員の方々のご協力で紙面にする

ことができました。１年間ありが

とうございました。 

小学部４年 金内 

今年度をふりかえって ＰＴＡ担当の先生からメッセージ 

委員からメッセージ 

今年初めてＰＴＡ担当としてＰＴＡ役員『 実行委員『 

保護者のみなさまと一緒に活動させていただき、行

事や学校が今までとは違って見えるようになりまし

た。どうもありがとうございました。 

 

首席 林（正） 

 

いつも笑顔あふれるあたたかい雰囲気の中、一年間

ご一緒に活動することができて嬉しかったです。 

ボッチャ大会では大変盛り上がり、とても素敵な思

い出となりました。ＰＴＡ役員、実行委員の皆さま、

保護者の皆さま、一年間ありがとうございました。 

高等部主事 小川 

 

保護者の皆さまと一緒に活動をすることで、皆さま

のお力の大きさを改めて感じました。楽しい企画運

営をありがとうございました！ 

 

 

小学部主事 福本 

 

ＰＴＡ役員・実行委員の皆様中心に、常に学校や子

どもたちのことを考えて、ボッチャやバザー、講演

会などを企画されていることなどを知り、また、一

緒に活動させていただき楽しかったです。ありがと

うございました。 

中学部主事 齋藤 

 

 


